
Der Club in den Medien
Beitrag von „Topf“ vom 12. Juli 2020, 21:30

Zitat von briizdor 

Zitat von Ajedrecista 

Gibt's was Neues durch Facebook Live?

Nicht so wirklich. So wie ich es empfunden habe, haben die beiden von der Bild an jetzt
wichtigen Themen wie AR, SV, Trainer oder Neuzugänge gepflegt vorbei geredet bzw.
auch Nachfragen dazu einfach ignoriert.

Als Trainer haben sie mal kurz gesagt, dass sie denken es läuft auf Marek raus (u.a.
schon wegen Vertrauensvorschuss, Geld sparen und Vereinspolitik mit ihm machen),
AR soll heute ne Sitzung haben, Ishak ist angeblich weg und bei Erras sind aktuell
angeblich nach Auskunft des AR gerade Verhandlungen.

Sonst waren eigentlich die größten Aussagen, Kutschke und Beister haben sich gestern
benommen wie sau (u.a. schon in der HZ Kutschke der gegen Valentini und seine
Schwester gestresst hat) und das viele Probleme u.a. innerhalb der Mannschaft vor
allem vom Verein selbst geschaffen wurden.

Alles anzeigen 

Was war da mit Kutschke und Valentini?
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